



JADILAH KUAT

dan **BERANI**

Yosua 1:6-9

Minggu, 21 April 2024



Yosua 1:6-9

6Kuatkan dan teguhkanlah hatimu, sebab engkaulah yang akan memimpin bangsa ini memiliki negeri yang kujanjikan dengan bersumpah kepada nenek moyang mereka untuk diberikan kepada mereka.

7Hanya, **kuatkan dan teguhkanlah hatimu dengan sungguh-sungguh**, bertindaklah hati-hati sesuai dengan seluruh hukum yang telah diperintahkan kepadamu oleh hamba-Ku Musa; janganlah menyimpang ke kanan atau ke kiri, supaya engkau beruntung, ke mana pun engkau pergi.



8 Janganlah engkau lupa memperkatakan kitab Taurat ini, tetapi renungkanlah itu siang dan malam, supaya engkau bertindak hati-hati sesuai dengan segala yang tertulis di dalamnya, sebab dengan demikian perjalananmu akan berhasil dan engkau akan beruntung.

9 Bukankah telah Kuperintahkan kepadamu: **kuatkan dan teguhkanlah hatimu?** Janganlah kecut dan tawar hati, sebab TUHAN, Allahmu, menyertai engkau, ke mana pun engkau pergi."



PERINTAH TUHAN:
JADILAH KUAT DAN BERANI
karena engkau akan memimpin
bangsa ini !

JADILAH KUAT DAN BERANI
karena ada tantangan yang besar
di depanmu!



Mengapa Tuhan memerintahkan Yosua supaya kuat dan berani?

Joshua adalah salah satu pria paling berani di Israel.

- Yosua-lah yang melawan Amalek di lembah Rafidim ketika bangsa Israel sedang mengembara di padang gurun (Keluaran 17).
- Yosua-lah yang memiliki keberanian dan percaya bahwa bangsa Israel dapat merebut Kanaan saat pertama kali mereka berdiri di perbatasan negeri itu.



- Perlu diingatkan akan sumber kekuatannya; dari Allah.

Efesus 6:10 Akhirnya, hendaklah kamu kuat di dalam Tuhan, di dalam kekuatan kuasa-Nya.

- Kekuatan dan kemenangan kemarin bukanlah jaminan untuk terus menang → Simson.

1 Korintus 10:12 Sebab itu siapa yang menyangka, bahwa ia teguh berdiri, hati-hatilah supaya ia jangan jatuh!





Jangan bergantung pada kejayaan masa lalu tetapi pada anugerah saat ini. Apa yang kita lakukan di masa lalu tidak otomatis menentukan apa yang dapat kita lakukan bagi Tuhan di masa depan.

Berani (KBBI): mempunyai hati yang mantap dan rasa percaya diri yang besar dalam menghadapi bahaya, kesulitan, dan sebagainya, tidak takut (gentar, kecut)



Pertanyaan utama yang diajukan dalam kehidupan adalah: Apakah Anda akan menjadi pahlawan atau pengecut?”

Thomas Carlyle (filsuf abad 19).

Dengan kata lain, untuk mengalami kehidupan yang tertinggi dan terbaik, keberanian bukan hanya penting—keberanian mutlak diperlukan. Kita memerlukan keberanian untuk tetap kuat secara moral di dunia yang sudah rusak karena nafsu dan kebebasan yang tidak terbatas.



Teladan Keberanian Terbesar yang pernah ada di dunia ini adalah ketika Yesus Kristus menghadapi cobaan berat di kayu salib. Dia sepenuhnya Tuhan, tapi Dia juga sepenuhnya manusia yang menghadapi cemoohan, penolakan, penderitaan, dan kematian yang paling mengerikan.

Karena kasihnya terhadap orang-orang berdosa—termasuk Anda dan saya—dia tidak gentar, dia bertekad untuk menjalaninya, dan dengan demikian dia adalah teladan keberanian terbesar di dunia.



Bagaimana kita memperoleh keberanian yang kita butuhkan untuk menghadapi tantangan besar dalam hidup?

A. Keputusan Tegas

Dengan tegas MEMUTUSKAN untuk menjadi berani, sesuai perintah Tuhan.

Filipi 2:13

karena Allahlah yang mengerjakan di dalam kamu baik kemauan maupun pekerjaan menurut kerelaan-Nya.



B. Kehadiran Tuhan

Yosua 1:5

seperti Aku menyertai Musa, demikianlah Aku akan menyertai engkau; Aku tidak akan membiarkan engkau dan tidak akan meninggalkan engkau.



2 Tawarikh 32:7,8

"Kuatkanlah dan teguhkanlah hatimu!
Janganlah takut dan terkejut terhadap raja Asyur serta seluruh laskar yang menyertainya, karena yang menyertai kita lebih banyak dari pada yang menyertai dia. Yang menyertai dia adalah tangan manusia, tetapi **yang menyertai kita adalah TUHAN**, Allah kita, yang membantu kita dan melakukan peperangan kita." Oleh kata-kata Hizkia, raja Yehuda itu, **rakyat mendapat kepercayaannya kembali.**



C. Firman Tuhan

Yosua 1:8 Janganlah engkau lupa memperkatakan kitab Taurat ini, tetapi renungkanlah itu siang dan malam, supaya engkau bertindak hati-hati sesuai dengan segala yang tertulis di dalamnya, sebab dengan demikian perjalananmu akan berhasil dan engkau akan beruntung.

Matius 4:4 Tetapi Yesus menjawab: "Ada tertulis: Manusia hidup bukan dari roti saja, tetapi dari setiap firman yang keluar dari mulut Allah."



Jangan minta masalahmu menjadi
mudah tapi

Jadilah KUAT dan BERANI!

Tuhan akan selalu menyertaimu dan
tak akan pernah meninggalkanmu.

Tuhan Yesus memberkati...